

Freitag, 11. Februar 2022

Seite 13

Berthaler ausgezeichnet

Rosenheims ehemaliger Landrat Wolfgang Berthaler (Mitte) ist jetzt für seinen erfolgreichen und tatkräftigen Einsatz in zwei Amtsperioden für die Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling mit der Dr.-Johann-Christian-Eberle-Medaille ausgezeichnet worden. Landrat Otto Lederer (links) und der



Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling, Karl Göpfert (rechts), überreichten Berthaler bei einem Besuch zu Hause diese

Ehrung. Göpfert dankte Wolfgang Berthaler für die „sehr vertrauensvolle, konstruktive und menschliche Zusammenarbeit“ in seiner Zeit als Mitglied und im Vorsitz des Verwaltungsrates der Sparkasse in den Jahren 2008 bis 2020. **FOTO LRA**